

Agrupación angelina se unirá a marcha nacional para visibilizar y concientizar sobre el cáncer de mamas

Fuerza Rosa se sumará a las más de 60 agrupaciones que abordan temas del cáncer a nivel país para manifestarse este sábado en contra de las infracciones a la Ley Nacional del Cáncer, como las largas listas de espera y falta de tratamientos para los pacientes.

María Paz Rivera Arévalo
 prensa@latribuna.cl

Cuando el cáncer llega a la vida de una persona, todo cambia. La familia, la rutina. Te levantas un día y unas palabras que parecen simples, te hacen dar un giro en 180 grados.

En base a lo anterior, y como una manera de entregar contención y comprensión nace la agrupación angelina Fuerza Rosa, que apoya a los pacientes con cáncer de mama en la provincia de Biobío, que es una de las principales causas de muerte en mujeres a nivel regional.

De hecho, existen distintas agrupaciones que incentivan a las personas al autocuidado y responsabilidad por sí mismas, su cuerpo y a examinarse regularmente para prevenir alguna anomalía.

¿QUÉ ES FUERZA ROSA?

Fuerza Rosa se formó el año pasado en Los Ángeles. Como ONG reúne a familiares y amigos de pacientes con cáncer de mama para sostenerlas en su diagnóstico y tratamiento, por medio de talleres abiertos a la participación del grupo cercano

al paciente y a voluntarios.

Respecto al rol social y emocional de esta organización en la provincia, Jessica Matamala Brito - co-fundadora y presidenta de Fuerza Rosa - explicó que nació por la necesidad de los mismos pacientes de reunirse con personas que enfrentarían la misma situación.

"Era encontrar un lugar donde reunirnos, acompañarnos y ser contención entre nosotros mismos ya que siendo mujeres dueñas de casa, muchas veces ocultamos lo que nos pasa emocionalmente para no ser una carga para familia. El cáncer una enfermedad que afecta al grupo familiar, no solo al paciente".

VISIBILIZAR Y CONCIENTIZAR

Actualmente, el cáncer de mamas es una de las principales causas de muerte en la Región del Biobío. Debido a lo anterior, Fuerza Rosa se unió a la Red Chile Unido por el Cáncer, compuesta por más de 60 agrupaciones de pacientes con cáncer para participar de la convocatoria a marcha nacional

Jessica Matamala expuso que esta actividad busca dar a conocer y poner en conversación todos los temas relacionados al cáncer, además de exponer la

dar apoyo a pacientes a y a su entorno en lo sparcimiento que den dientes sin el temor de s. daden en cuanto a la temprana de este



VISIBILIZAR Y CONCIENTIZAR el cáncer de mama y su prevención (créditos fotografías, Fuerza Rosa Los Ángeles).

crítica realidad que enfrentan las personas por las largas listas de espera que suman casi 18 mil personas en la actualidad.

"La marcha busca visibilizar concientizar, hablar del cáncer, y la incorporación de drogas de alto costo, el crear registros provinciales de pacientes con esta afección. Hoy en día no hay un registro nacional de pacientes para tener alguna estadística o algún número", comentó la co-fundadora de Fuerza Rosa.

Sobre la movilización, explicó que será una marcha familiar y que se llevará a cabo este el sábado 17 de agosto, a contar de las 11 de la mañana. El punto de encuentro será la plaza de armas

de Los Ángeles.

"Es una marcha autorizada familiar que convoca a todas las organizaciones, Centros General de Padres, Centro de Alumnos organizaciones civiles, autoridades, que nos quieran acompañar", comentó.

El recorrido finalizará en el

anfiteatro de la avenida Ricardo Vicuña donde habrá una zumbatón con la instructora Marcelita Morales. También estará el stand de Quiero Salud Los Ángeles junto a un equipo de profesionales entregando información relevante respecto al cáncer de mamas y otros.



LA AGRUPACIÓN ENTREGA CONTENCIÓN y compañía en el proceso de diagnóstico y tratamiento (créditos fotografías, Fuerza Rosa Los Ángeles).



ALGUNAS DE LAS ACTIVIDADES recreativas de Fuerza Rosa (créditos fotografías, Fuerza Rosa Los Ángeles).